

#### BOLETÍN DE PRENSA No. 357 ->>

Como una contribución al medio ambiente y la economía de las familias de escasos recursos, este año la Universidad Autónoma de Aguascalientes, realizarán la primera edición del Cuadertón, un programa en el que se están recolectando las libretas con hojas utilizables para la creación de nuevos cuadernos que servirán a alumnos de los planteles de comunidades marginales, así lo dio a conocer Alberto Carmona Velázquez, Coordinador General de la Oficina de Protección Ambiental.



Comentó que hasta el momento se han recolectado cerca de mil 100 libretas para desarmar y que serán transformadas por alumnos de servicio social de la misma institución, para luego entregar al inicio del ciclo escolar en las comunidades que se detecten mayores problemas de marginación.

Carmona Velázquez sostuvo que durante estas semanas continuará el acopio de cuadernos en el edificio polivalente aula M, donde están situadas las oficinas de Protección Ambiental de la UAA, con el fin de lograr una meta importante en la elaboración de cuadernos de reciclaje en esta primera edición del Cuadertón.

El Coordinador General de Protección Ambiental comentó que esta es sólo una de las acciones que lleva a cabo la Máxima Casa de Estudios para contribuir con el cuidado del medio ambiente, ya que la red formada dentro de la institución ha realizado ya otras acciones exitosas como 3 ediciones del RECICLÓN, eventos en los que se han recolectado más de 22 toneladas de material eléctrico y electrónico para su debido confinamiento.

Explicó que durante estos tres eventos, se instalaron módulos especiales en los que se recibieron monitores, computadoras, laptops, pilas entre otros materiales que resultan altamente contaminantes; explicó que con el adecuado confinamiento de estos desechos se logró evitar la emisión de 58 toneladas de bióxido de carbono.

Por otra parte, Alberto Carmona sostuvo que se tiene un programa permanente dentro de las instalaciones de la UAA, la Posta Zootécnica y el sistema de Educación Media Superior se han instalado 13 módulos para el acopio de cartuchos de tinta y toner, con el fin de dar un adecuado

confinamiento o bien propiciar su reciclaje; mencionó que este programa inicio en el mes de febrero y se ha logrado ya recopilar cerca de mil unidades.

Finalmente mencionó que a un año de la creación de la Oficina de Protección Ambiental se han logrado metas importantes y sobre todo la concientización de la comunidad universitaria sobre la protección de su entorno.